

10/22 ひあそびはしません

幼年期に防火意識を身につけてもらおうと保育園児を対象に、市民芸術劇場で消防ふれあい広場が行われました。園児は防火映画の鑑賞や放水体験等とおして、火遊びの怖さや火災の恐ろしさを学びました。



10/25 フルートチャリティーコンサート開催

県出身のフルート奏者渡久地圭氏を招待してのチャリティーコンサートが、市石川公園多目的広場で催されました。観客はフルートの優しい音色に癒され、心地よい時間を過ごしていました。収益の一部は、石川地区の小中学校の部



10/28 第63回大分県体 成年男子9人制バレー優勝報告

10月4日～7日まで、大分県で行われた国民体育大会バレーボール競技で、見事2年連続、3度目の優勝に輝いた中部徳洲会病院バレーボールチームに所属する市出身の選手と関係者が市役所を訪れ、その喜び



10/30 指導農業士・女性農業士認定報告

農業技術や経営管理能力が優れ、地域の農業振興や担い手育成への取り組みが認められ、指導農業士に石川俊男さん(石川)、女性農業士に照屋栄子さん(字具志川)が県知事より認定を受け、その報告のため関係者らと市役所を訪れました。



11/5 第4回 うるま地区青少年健全育成野球大会優勝報告

10月11日から13日の間22チームが参加して行われた大会で、みどり町ドリームスが見事優勝の栄冠を手に入れました。市役所を訪れた選手と監督ら関係者が、知念市長と前門教育長へ大会の報告と優勝の喜びを伝えました。



みんなでつくりよう安心な街

「薬物乱用防止」ポスター最優秀賞受賞報告

10月11日から20日までの間全国地域安全運動が実施されました。その運動の一環として、全国より公募された「薬物乱用防止」ポスターの部門で、与勝第二中学校3年生の平敷祐利奈さんの作品が最優秀賞に選ばれ、11月5日学校関係者とともに市役所を訪れ、知念市長と前門教育長にその喜びを伝えま



学校関係者とともに、受賞報告に訪れた平敷さん(写真中央)

愛情を込めて飼育

第34回沖縄県畜産共進会

家畜の改良と飼養管理技術の向上などを目的に第34回県畜産共進会が11月6日、7日の両日、八重瀬町の南部家畜市場で開かれ、市内7人の方が優秀賞を受賞され、その中から農林水産大臣賞に中村キミ子氏(種豚の部・壮齢雄第2類)が選出されました。また、うるま市が種豚、肉牛の両部門で団体賞を受賞しました。

肉用牛・比屋根 智和(若雌第1類)・長嶺 節子(成雌第2類)
肉 牛・伊波 太(去勢)・宮里 盛賢(去勢)
種 豚・田原 千恵子(未経産第1類、親子群第1類)
・中村 力(未経産第2類、経産第2類)
・中村 キミ子(経産第1類、壮齢雄第2類)



関係者とともに市役所を訪れた受賞者のみなさん